



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

« A l'heure où Jésus passait de ce monde à son Père... »

La grande fête de Pâques-Ascension-Pentecôte c'est cela : fête du grand passage réussi de Jésus, réponse de Dieu qui valide tout son chemin de vie jusqu'à la mort comprise. La mort enfin comprise ! Ce qu'il a dit et fait est la lumière définitive sur le sens de la vie ; vraiment il compte sur nous pour en être témoins ; il nous donne pour cela sa force, son Esprit.

Oui, son chemin est le vrai chemin de Vie pour les hommes. Chemin de celui qui a donné sa vie pour ses frères, de celui qui invite à pardonner toujours, en continuant à faire confiance jusqu'au bout au Père. Chemin de celui qui donne priorité au pauvre, au petit ; qui ne veut pas qu'on rejette l'étranger ; qui se fait le prochain, le frère, de tous...

On rêve, ou quoi, quand on pense cela, le journal d'aujourd'hui à la main, avec la Syrie, l'Ukraine, le Nigeria, les immigrés, les sans emploi... ? On ne rêve pas. Cela aide même à comprendre que seuls ont raison ceux qui sont sur ce chemin. Ceux qui cherchent à faire la vérité au grand jour, ceux qui devant le malheur apportent aide et réconfort, se mettent au service «sans frontières», sont inventifs pour faire reculer le mal avec des moyens pacifiques. Certitude sur le sens de la marche et les moyens d'action.

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Évariste Mukobo

Évariste nous parle de sa mission d'accompagnateur de catéchumènes.

« Accompagner un catéchumène est un acte de foi pour moi. Je me suis vu replonger dans les textes de la Bible que je n'avais plus eu l'occasion de lire.

C'est un parcours de révélations, pour moi qui avais reçu mon baptême dans la tendre enfance.

Il est vrai que j'en sais un peu plus que mon catéchumène en prières, chants de messe et rite de la liturgie; mais le fait de savoir que, cette fois, nous cheminons à deux, me donne plus de profondeur.

Dans les orientations diocésaines, le point est mis sur le fait que "Le temps de catéchuménat est un temps prolongé pendant lequel les candidats reçoivent de l'Église une formation adaptée de manière que leur conversion et leur foi parviennent à maturité".

Je me pose par conséquent, tout au long du cheminement, la question de savoir si j'arrive à stimuler la conversion !

Je suis vite rassuré, dans le sens que les réunions au cours desquelles nous nous retrouvons, catéchumènes et accompagnateurs, donnent un écho à toutes nos interrogations.

Je sais que c'est dans la prière, et surtout sous l'inspiration de l'Esprit Saint que la mission qui m'a été confiée sera menée à bout. Je fais donc mon acte de foi lorsque, avec mon catéchumène, nous récitons le "Notre Père" et le "Je vous salue Marie" ».

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Mercredi 14 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 17 mai

15h : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

18h30 : messe avec les familles à Rungis avec baptême et 1ères communions

Dimanche 18 mai

10h30 : messe avec les familles à Fresnes avec baptêmes et 1ères communions

Mardi 20 mai

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 21 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 24 mai

Pas de messe à Rungis à 18h30

Dimanche 25 mai

10h30 : messe à Rungis et kermesse

10h30 : messe à Fresnes

Ceci vous concerne

«Demandeurs d'asile, quel parcours ?»

La Fraternité Val de Bièvre et le Centre d'Accueil de Demandeurs d'Asile de L'Hay proposent une soirée découverte ouverte à tous mercredi 21 mai de 20h30 à 22h30 au Moutier, 11 av Aristide Briand, l'Hay.

Kermesse à Rungis

Sur le thème de la Bretagne, le dimanche 25 mai : repas, jeux, animation, ambiance garantie. Messe à 10h30 à Rungis.

Denier de l'Église

A Fresnes, les distributeurs pourront venir chercher leurs paquets d'enveloppes à partir du dimanche 11 mai à l'accueil.

Ordinations diaconales

Bernard Baudry et Antoine Leclerc, seront ordonnés diacres permanents par notre évêque, Mgr Santier, dimanche 18 mai à 16 h à Ste-Germaine de Cachan. Nous sommes invités à la célébration et au pot qui suivra, boissons ou plats à partager seront les bienvenus.

La Vigile de Pentecôte

Dès à présent, retenez la date du samedi 7 juin. Nous fêterons en secteur la Vigile de Pentecôte sous le thème « Aux périphéries, servons la fraternité. » à Chevilly-Larue chez les Spiritains. 18h30 : accueil et repas partagé avec ce que chacun apporte. 20h30 - 22h : Vigile. Vous êtes tous invités à fêter la fraternité.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes : le 18 mai, Alana **Coco**, Arianna **Nasimbera**, Eloïse **Gbagba**, Dylan et Mathis **Auguste**, Oyourou Grâce **Bley** et Marie-Odile **Assoi** ; à Rungis : le 17 mai, Maëlle **Despres** et Amandine **Pilon Amette** et le 24 mai, Timothy **Hodonou**.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Alice **Pichot**, Denise **Didou** et Henriette **Cusin** ; à Rungis, Patrice **Govoni**.

Au sujet du catéchuménat

J'accompagne, avec toute une équipe, un groupe d'adultes qui se préparent au baptême, à l'eucharistie et (ou) à la confirmation. Cette année, ils sont neuf plus deux jeunes femmes qui viennent de nous rejoindre. La préparation se déroule sur deux ans avec des rencontres de groupe et un accompagnement individuel par une personne de la communauté ...

D'abord, nous les accueillons pour les écouter, entrer en conversation avec eux et les rejoindre dans ce qu'ils vivent, là où ils en sont chacun, sans jamais les juger, en respectant toujours leur liberté ...

Dans le service catéchuménat, nous ne sommes ni des maîtres, ni des enseignants, ni des spécialistes de la foi, nous

accompagnons des personnes comme des aînés dans la foi, des frères et des sœurs, un peu plus loin qu'eux sur le chemin ...

Enfin, après deux ans d'accompagnement, de proximité, de liens tissés, les servir c'est savoir nous retirer, en temps voulu, et les laisser aller leur chemin. C'est alors le rôle de la communauté, c'est à dire notre rôle à tous, de les servir en les aidant à s'intégrer à la vie paroissiale, eux qui souvent, même baptisés, ne se sentent pas « du sérail ». Ils n'ont pas nos habitudes, ni notre langage.

Il nous revient de faire le premier pas vers eux : les accueillir, les reconnaître, à la messe ou au marché, leur parler ou juste un sourire ...

Pascale Chaumont